



HIP YOUR HOP

L'association de danse fête ses 10 ans

CRÉÉE EN 2015 PAR VALENTIN PATRY ET JONATHAN DACKO, L'ASSO MAURITIENNE S'APPRÊTE À SOUFFLER SES 10 BOUGIES. POUR MARQUER LE COUP, UN ÉVÉNEMENT GRAND PUBLIC SERA ORGANISÉ LES 14 ET 15 JUIN PROCHAINS À L'ESPACE DELACROIX.

Déjà 10 ans ! C'est exactement le 22 juin 2015 que Valentin et Jonathan décident de fonder Hip Your Hop afin de faire vivre la culture et la danse hip-hop à Saint-Maurice. À l'heure actuelle, l'association, qui propose des cours à partir de 8 ans les lundis et mercredis dans le préau de l'école Gravelle, compte 64 adhérents de tous âges.

Pour fêter comme il se doit ce dixième anniversaire, un week-end 100 % danse hip-hop est prévu à Saint-Maurice. Samedi 14 juin, un concours chorégraphique se déroulera ainsi à l'Espace Delacroix. Des groupes, qui ont répété pendant plusieurs semaines, viendront en représentation devant un jury composé de professionnels.

Dimanche 15 juin, le côté solo sera mis à l'honneur lors d'un battle immanquable. Des danseurs s'affronteront un contre un sur différents styles de musique. « Les compétiteurs danseront devant un jury de professionnels différent par rapport à celui de la veille car il sera spécialisé dans le freestyle. Là

aussi, il y a aura les catégories mineurs et majeurs ! », précisent les organisateurs. Ces derniers attendent entre 300 et 500 personnes par jour à l'Espace Delacroix, « des quatre coins de France et d'Europe. »

Jonathan et Valentin ont tous les deux commencé le hip-hop à l'âge de 14 ans. Aujourd'hui, Jonathan, 32 ans, est danseur professionnel et enchaîne les battles. De son côté, Valentin, 28 ans, exerce la profession de développeur, tout en travaillant dans l'événementiel hip-hop.

« On est hyper attachés à Saint-Maurice, une commune où il fait bon vivre. L'Espace Delacroix est un lieu super pour accueillir notre week-end festif des 14 et 15 juin. On a hâte de rassembler un maximum de personnes pour fêter nos 10 ans de la meilleure des façons : en dansant ! »

Les deux amis confient : « Le hip-hop, c'est un microcosme où même si on ne se connaît pas personnellement, on se connaît tous de vue ! ». Emma, une jeune adhérente de l'asso de Saint-Maurice, abonde dans ce sens : « Outre l'énergie de la culture et l'aspect musical, ce qui me plaît dans le hip-hop, c'est l'aspect communauté. »

Toutes les informations sont disponibles sur le site internet officiel et sur les réseaux sociaux de l'association.